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Meiner Meinung nach ist Boakye für mich kein ganz so schlechter Transfer, vor allem da er
vorerst kostenlos ist. Er ist trotz seiner Größe recht beweglich und schafft es Räume für
nachrückende Mittelfeldspieler oder Stürmer zu reißen. Auch ist er nicht gerade langsam.

Ich denke durch Boakye kann Mintal wieder mehr in den Fokus rücken, da es ein Vittek oder ein
Eigler es nicht schaffen die wichtigen Räume für Marek zu schaffen (Harry sowieso nicht, der
steht Mintal nur auf den Füßen). Ich finde den Boakye-Transfer recht sinnvoll. Durch Boakye,
wird Mintal es meiner Meinung nach eventuell schaffen zu besserer Form zu kommen.

Ja und ich weiß das ganze Forum wird wahrscheinlich gegen mich sein, aber ich halte von
Boakye recht viel. Ich hätte ihn vor 2/3 Jahren gerne bei uns gesehen, aber leider ging er zum
Vfl.
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